
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

INDICAÇÃO N˚ 100/2013 
 

          Senhor Presidente 
 

                                 Solicito à mesa, ouvido o soberano plenário, para que 

seja encaminhado ao Excelentíssimo Prefeito Municipal senhor José Antônio 

Dubiella, a presente indicação para que tome providência no sentido melhorar a 

qualidade do transporte escolar da linha do Bairro Bela Vista. 

 

JUSTIFICATIVA 
 

                                 A linha do ônibus Escolar do Bairro Bela Vista está 

sendo feita com cerca de 130 alunos no período vespertino, infringindo assim as 

normas da lei de trânsito e refletindo diretamente na segurança e conforto das 

crianças que usufruem daquele transporte.  

O município foi contemplado pelo programa caminho da escola com 

veículos novos para este fim, pedimos que se tome providência com urgência 

para resolver este problema garantindo assim o direito dos educandos de serem 

transportadas com dignidade. 

 

Sala das sessões, 19 setembro de 2013. 
 
 

Salete dos Santos da Silva     Marcelo Luiz Ceolin 
Ver. PSDB                                                                    Ver.  PSDB 
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